



### 就活中の施設見学もあたたかく迎え入れてくれました

面接前に施設を見学させていただきました。私は小規模な園を探していて、東福保育園に勤務している方（現職場の先輩）の知人から東福保育園を教えていただき、見学を希望しました。見学では職員の皆さんがあたたかく迎え入れてくれて、雰囲気がとても良かったです。保育も園庭や隣接する公園を使って外遊びに力を入れている事がよく分かりました。私がイメージしていた保育園像にピッタリだったので、就職を希望しました。



### 子どもたちの成長を感じられる魅力ある仕事です

子ども一人一人にじっくり関わるのが魅力です。現在は1歳児クラスを担当しています。子ども達は出来なかったことが出来るようになると、子ども達自身もとても喜び、その姿を見るのが私も嬉しいです。子どもの成長を感じられることにやりがいを感じています。この年齢の子ども達は自己主張が強くなってきます。子ども達の訴えには必ず理由があります。子ども達の気持ちに共感し、寄り添いながら良いことは褒め、悪いことはどうしたらよいかと一緒に考えていくことを大切にしています。先輩方の子どもたちとの関わりには「さすがだなあ」と思える事が多く、参考にしたりアドバイスを求めたりしています。他にも慈光会は、公開保育や園内研修で法人内6園の先生方に保育を見て貰う・見に行ける研修の機会があります。そこで助言を頂き、自分の保育を見直す良い機会になっています。

## 保育士インタビュー

渡邊 実久 入職3年目  
(東福保育園)

白梅学園大学2019年卒業